

Crearé BMV nuevo indicador de sustentabilidad (El Financiero 26/08/10)

Crearé BMV nuevo indicador de sustentabilidad (El Financiero 26/08/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 26 de agosto de 2010 . La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) integrará a su familia de índices un indicador que mida la sustentabilidad de la empresa que se financia en el mercado bursátil nacional. Hoy, la BMV presentará el proyecto para publicar un índice de sustentabilidad de las empresas para finales de 2010. De acuerdo con la entidad bursátil, la tendencia internacional de contar con diversos índices de sustentabilidad, responsabilidad social y gobierno corporativo hizo plantearse a la BMV el objetivo de publicar un índice de sustentabilidad. "Para allegarse de una información objetiva y de la más alta calidad, la Bolsa Mexicana de Valores contrató a la firma inglesa EIRIS (Experts in Responsible Investments) de Londres, que tiene más de 26 años de experiencia en el mercado del análisis ambiental, social y de gobierno corporativo en más de tres mil empresas en todo el mundo", detalló la BMV. Además, junto con Ecobanca, un banco con conciencia ambiental y social para tender un puente entre proyectos sustentables e inversionistas conscientes de los problemas ambientales y sociales, quieren echar a andar este proyecto de realizar inversiones considerando el desempeño ambiental, social y de gobierno corporativo de las empresas. El objetivo es que sea un indicador del mejor desempeño que tienen las empresas con mayor conciencia ambiental y social; que se base en una evaluación objetiva de su desempeño; que al difundirse este índice, las empresas tengan un incentivo para mejorar su desempeño ambiental y social. Potencial La inversión socialmente responsable (SRI) se estima en 10 por ciento del total de inversiones en Estados Unidos, es decir aproximadamente 2.71 trillones de dólares, según Ecobanca. "Si calculamos el mismo 10 por ciento para el mercado mexicano, éste es un monto de por lo menos 650 millones de dólares." Actualmente existen el Dow Jones Sustainability index, el FTSE 4 Good, el BOVESPA-IFC Sustainability Ltd y el Johannesburgo. Dentro de los inversionistas potenciales se encuentran fondos de pensiones, fundaciones, hospitales, aseguradoras, algunas empresas cuyo consejo busca invertir en empresas o fondos socialmente responsables, organizaciones no gubernamentales, instituciones religiosas y cada vez más individuos con conciencia ambiental y social son un grupo creciente de inversionistas socialmente responsables.